



**“No podemos caminar solos”** y **“Toda Acción Cuenta”** y a quienes hicieron posible esta arpillera.

Esta pieza es una arpillera colectiva realizada por un grupo de mujeres que viven en Buenos Aires y por algunos jóvenes que concurren a la Escuela CENTES 2 también en la Ciudad de Buenos Aires.

Todo fue consensuado vía zoom ya que estamos en cuarentena.

Cada participante, tomando en cuenta la propuesta, realizó un personaje, le sacaron una foto que fue enviada por mail a una de las integrantes del grupo, diseñadora gráfica, que armó digitalmente la arpillera.

También hay algunos textos acompañando alusivos al tema.

¡Gracias!

Ana Zlatkes

07 de junio 2021